

25 Septembre 2022 : dimanche de rentrée pour notre paroisse.

La messe fut concélébrée par les trois prêtres responsables de la paroisse, des membres des communautés assomptionnistes et des Frères de Saint-Jean. Ces derniers arrivés récemment dans le quartier.



Puis nous nous sommes retrouvés dans le chœur de l'église, à cause d'une météo peu favorable, devant les stands des multiples groupes qui animent la paroisse.



Ce fut l'occasion de mettre des visages sur les noms des signataires des articles que vous lisez périodiquement dans nos pages, d'échanger, de partager, et pour certains de s'inscrire dans ces équipes. En effet tous les stands affichaient "nous recrutons" ... Un temps de vie intense pour la paroisse, que l'EAP qui l'avait initié et préparé soit bien vivement remerciée. **André Blandin**

Nous vous rappelons la journée d'installation du Père Rémi-Clovis !

Dimanche 9 octobre : messe à 10h30 suivie d'un repas partagé au Centre Scolaire St Marc, 11 rue Sœur Bouvier, Lyon 5è.

